

Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter Rathaus 80331 München

Stadträtin Sabine Bär

ANFRAGE

02.08.2019

Radlfreie Zeit für Bürgeranfragen?

Wie in der Presse heute berichtet wurde, ist die Stabstelle für den Radverkehr in der Landeshauptstadt München zur Zeit nicht mehr für Bürgeranliegen erreichbar. Der zuständige Mitarbeiter befindet sich in Elternzeit. Das ist eine Situation, die häufig in der Stadtverwaltung eintrifft. Nur darf dies nicht dazu führen, dass keine Bearbeitung mehr stattfindet. Bürgeranliegen sind berechtige Anfragen, die auch bearbeitet und beantwortet werden müssen.

Gerade das Thema Radverkehr genießt eine hohe Priorität.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

- 1. Warum wird in Zeiten vorhersehbarer Vakanz in einer ohnehin kleinen Stabsstelle keine Vertretung oder personelle Unterstützung installiert?
- 2. Wie kann künftig vermieden werden, dass Bürgeranliegen Wochen und Monate unbearbeitet liegen bleiben?
- 3. Gibt es die Möglichkeit für die Zukunft solchen Situationen vorzubeugen?

Sabine Bär Stadträtin